

**15247/J XXIV. GP**

---

**Eingelangt am 25.06.2013**

**Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**

## **Anfrage**

der Abgeordneten Judith Schwentner, Freundinnen und Freunde an den Bundesminister für europäische und internationale Angelegenheiten

betreffend Neubesetzung der Leitung der Sektion VII „Entwicklungszusammenarbeit sowie Kooperation mit den Mittel- und Osteuropäischen Staaten; Koordination der internationalen Entwicklungspolitik“

### **BEGRÜNDUNG**

Außenminister Michael Spindelegger gab im Juni 2013 bekannt, dass er Herrn Gesandten Mag. Alexander Schallenberg mit der Leitung der Sektion VII „Entwicklungszusammenarbeit sowie Kooperation mit den Mittel- und Osteuropäischen Staaten; Koordination der internationalen Entwicklungspolitik“ betraut hat.

Die unterfertigenden Abgeordneten stellen daher folgende

### **ANFRAGE**

- 1) In welchem Rahmen wurde die Stelle des/-r Sektionsleiters/Sektionsleiterin der Sektion VII ausgeschrieben?
- 2) Wie viele Frauen und wie viele Männer haben sich für Stelle des/-r Sektionsleiters/Sektionsleiterin der Sektion VII beworben?
- 3) Gab es ein Auswahlverfahren?
  - a. Wenn ja, wie viele Frauen und wie viele Männer wurden eingeladen?
  - b. Wenn ja, aus welchen Komponenten bestand das Auswahlverfahren? Wie lief das Auswahlverfahren ab?
  - c. Wenn ja, nach welchen Kriterien wurden BewerberInnen im Auswahlverfahren beurteilt?
  - d. Wenn ja, wer war an der Durchführung des Auswahlverfahrens beteiligt? Wer von den anwesenden Personen hatte Stimmrecht? Von welchen Institutionen wurden die beim Auswahlverfahren anwesenden Personen entsandt?
  - e. Wenn nein, warum nicht?

**Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**

[www.parlament.gv.at](http://www.parlament.gv.at)

- 4) In der Ausschreibung heißt es dezidiert: „Das BMiA ist bestrebt, den Anteil von Frauen in Leitungsfunktionen zu erhöhen und lädt daher besonders Frauen zur Bewerbung ein. Unter gleich Geeigneten ist Bewerberinnen um diese Planstelle (...) der Vorrang einzuräumen.“ Wie viele Bewerberinnen wurden unter besonderer Beachtung dieses Punktes berücksichtigt?
- 5) Welche ausgezeichneten Kenntnisse der österreichischen und internationalen Entwicklungspolitik kann Mag. Alexander Schallenberg vorweisen?